

Article paru
le 04/02/2016
dans Nice-Matin

Nice ► Vie quotidienne

Don Bosco à la Une du concours Renvoyé spécial



Don Bosco à la pointe de la médiatisation et de la solidarité : l'établissement niçois a accueilli Mohamed Al-Asbat, journaliste sud-soudanais. (Photo DR)

L'établissement Don Bosco a été sélectionné au concours national « Renvoyé Spécial » à partir d'un projet portant sur la liberté de la presse et les photos chocs. En partenariat avec le CLEMI (Centre de liaison de l'enseignement aux médias et à l'information), la Maison des journalistes de Paris, qui a pour objectif d'accueillir des journalistes du monde entier en danger dans leurs pays, a missionné Mohamed Al-

Asbat, journaliste sud-soudanais, pour échanger avec des élèves de 1^{er} du lycée sur le sujet, réunis pour l'occasion au CDI de l'établissement. Après avoir longuement expliqué son travail effectué dans conditions périlleuses, Mohamed Al-Asbat, aujourd'hui en situation de réfugié politique en France, entouré de deux traducteurs d'arabe et d'anglais, s'est volontiers prêté aux échanges et questions des élèves. Ce fut non seulement extrêmement riche dans son contenu mais

également touchant et chargé d'émotion à l'écoute de ce témoignage inhabituel ! C'est avec un débit déterminé et rempli d'espoir que Mohamed Al-Asbat a confirmé aux lycéens sa volonté de continuer à informer à travers le monde de la situation de son pays mais également de son désir profond de retourner au Soudan et retrouver les siens, restés au pays dans l'obligation de changer de domicile toutes les trois semaines pour des raisons de sécurité !